
Protokoll	der	22.Mitgliederversammlung		

des	Vereins	im	Haldenrain	vom	09.Juni	2023	

Entschuldigt:	Eric	Montalvo,	Sabine	Keller	

Maja	Stoffel	(PräsidenGn)	begrüsst	die	anwesenden	Vereinsmitglieder,	den	
Vorstand	und	die	Gäste.		

Als	SGmmenzähler	stellt	sich	Renato	Lüthi	zur	Verfügung.	Es	geben	sich	17	
Menschen	als	Mitglieder	zu	erkennen	und	werden	in	einer	Präsenzliste	
eingetragen.	

1.Protokoll	

	Das	Protokoll	von	Mitgliederversammlung	vom	17.Juni	2022	wurde	rechtzeiGg	
geschickt	und	das	Protokoll	ist	auf	der	Homepage	ersichtlich.	Es	gab	keine	
Fragen	oder	Bemerkungen	zum	Protokoll.	Es	wurde	einsGmmig	angenommen.	

2.	Jahresbericht	

Der	Jahresbericht	liegt	in	gedruckter	Fassung	vor.	Alle	Mitglieder	haben	ihn	mit	
der	Einladung	erhalten.	

Der	Vorstand	triW	sich	viermal	im	Jahr	und	jedes	Quartal	besucht	ein	Mitglied	
des	Vorstandes	den	Haldenrain	und	schreibt	einen	Bericht	darüber.	

Das	Thema	von	diesem	Jahr	war:	Die	Kinder	im	Haldenrain.	

Es	gab	keine	Fragen	oder	Anmerkungen	und	Inhalt	und	Darstellung	des	
Jahresberichts	wurde	gelobt.	Der	Jahresbericht	wurde	angenommen.	

3.	Jahresrechnung	2022	

Marion	Tschofenig	erläutert	die	Zahlen	des	letzten	Jahres.	

Es	gab	wie	jedes	Jahr	wenig	Veränderung;	Ausnahme	sind	die	Veränderungen,	
die	durch	den	Au]au	der	Schule	im	Jahr	2022	verursacht	wurden.	Diese	sieht	
man	in	der	neuen	PosiGon	Kinderbetreuung	und	bei	der	Erhöhung	der	
Bru_olöhne.	

Das	Betriebsergebnis	war	mit	CHF	2352.90	fast	genau	wie	budgeGert.	



Die	Revisoren	Thomas	Kilchsperger	und	Stefan	Bla_mann	bedankten	sich	bei	
Marion	für	ihre	sorgfälGge	Arbeit	und	schlagen	die	Rechnung	zur	Abnahme	vor.		
Die	Anwesenden	haben	dies	einsGmmig	angenommen.	

4.	Verabschiedung	

Anabel	Bleiker-Hernández	hat	sich	entschieden	den	Vorstand,	dem	sie	seit	2008	
angehört	zu	verlassen.	Maja	verabschiedet	sie	herzlich	und	bedankt	sich	mit	
einem	Blumenstrauss	überreicht	Ueli	einen	selbstgeferGgten	Klappstuhl.	Dieser	
wird	mit	Sicherheit	einen	Ehrenplatz	auf	der	Terrasse	von	Anabel	einnehmen.	

6.	Verschiedenes	

Karin	und	Ueli	möchten	sich	speziell	bei	Maja	bedanken,	für	ihr	Engagement	als	
PräsidenGn.	

Karin	weist	darauf	hin,	dass	in	der	Zukunh,	Spenden	für	Eltern,	die	nicht	in	der	
Lage	sind,	den	Schulbeitrag	selbst	zu	finanzieren,	wichGger	werden.	Darum	sagt	
sie	auch,	dass	die	Spenden	für	die	Vorführung	dieses	Jahr	für	diesen	Zweck	
verwendet	werden.	

Auch	dieses	Jahr	wurde	der	schon	tradiGonelle	Film	produziert,	aber	nicht	an	
der	Versammlung	gezeigt.	Aufgrund	des	Datenschutzes	(Einwilligung	der	Eltern	
und	der	Bewohner)	brauchte	es	mehr	Zeit.	Der	Film	wird	später	auf	der	
Homepage	veröffentlicht.	

Maja	dankt	Karin	und	Ueli	und	allen,	welche	den	Haldenrain	auf	irgendeine	Art	
mi_ragen	oder	unterstützen	und	schliesst	die	Mitgliederversammlung	um	
21:25	Uhr.	

Für	das	Protokoll	

Anabel	Bleiker-	Hernández	


